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12月20日　夜間例会(クリスマス忘年家族会)　18：00点鐘
１月10日　夜間例会(新年会)　於：ホテルグランド富士

http://fuji-rc.com/

第2797回例会 2023.12.13

「喜 と々して、自分の魅力を発揮しよう！」

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：山 下 い づ み
副会長：佐　藤　昌　久
幹　事：田　邊　登　崇
副幹事：榮　賀　　　明

会 長 挨 拶

　先週の京都旅行にご参加の皆様、写真を通して、美し
い京都の紅葉、皆様の幸せそうなお姿を拝見して、留守
番組の私も楽しませていただきました。中心となって京
都旅行をまとめてくださいました植田様ありがとうござ
います。そして、今まで姉妹クラブの京都洛南ロータリ
ークラブとのご縁を大切に繋げてくださいました会員の
皆様に、感謝いたします。
　さて、昨日は富士山吉原、新富士、富士ロータリーク
ラブの３クラブで「自然災害時における災害ボランティ
アセンター支援に関する連携協定」を富士市社会福士協
議会と締結することができました。奮闘くださいました
池田社会奉仕委員長ありがとうございました。そして、
会員の皆様の地域社会への貢献心と３クラブが築きあげ
てきた友好関係が為せる協定締結でした。万が一の災害
時、ご自分を守りご家族守り、その余力を持って、その
時できる支援協力をお願い申し上げます。
　本日のもう一つの感謝は、清水銀行代表取締役会長　
豊島勝一郎様に卓話をしていただけます。駿河ロータリ
ークラブ、富士山吉原ロータリークラブからも参加くだ
さっています。ありがとうございます。
　今年も残りわずかとなりましたが、このように人から
人へつながり、事柄が達成されていくことの喜びをお伝
えしまして、挨拶といたします。

★私のスマイル
吉野榮司君　京都旅行に行かれた皆様お疲れ様でした。
　　　　　　楽しかったですね。幹事の植田さん、鈴木
　　　　　　さんご苦労様でした。
　　　　　　とにかく良く歩きましたね！
大箸光弘君　家内の誕生日にきれいなお花をありがとう
　　　　　　ございました。
　　　　　　京都旅行の幹事植田さんご苦労様でした。
　　　　　　感謝します。
植田眞晴君　姉妹クラブとの交流　京都旅行　無事帰っ
　　　　　　て来れました｡皆様のご協力に感謝します｡
　　　　　　熱い心を持ったガイドさんの暴走もありま
　　　　　　したが、本当に楽しかったですね！
池田正明君　豊島会長、本日は大変お忙しいところ富士
　　　　　　ロータリークラブの卓話にお出でいただき
　　　　　　ありがとうございます。
岸本泰次君　今日は多くのメンバーにメイクアップに来
　　　　　　ていただきありがとうございます。

親睦委員会 吉 野 榮 司

逆さ富士　撮影：植田眞晴逆さ富士　撮影：植田眞晴

会員誕生日
家族誕生日

結婚記念日

入会記念日

創立記念日

鈴 木 一 弘
大 箸 ひ ろ み
佐 野 　 茜
石 井 大 介
池 田 大 祐
滝 　 克 芳
塩 谷 知 一
岸 本 泰 次
山 田 昌 宏
中 山 靖 規
林 　 美 咲
井 出 清 章
塩 谷 知 一
瀬 尾 　 究
滝 　 克 芳

S 4 9 . 1 2 . 2 3
H 2 7 . 1 2 . 1 3
H 3 0 . 0 1 . 1 1
S 5 0 . 1 2 . 2 1
H 3 0 . 0 1 . 1 1
H 1 7 . 0 1 . 0 5
H 2 8 . 0 1 . 0 6
H 2 0 . 0 1 . 0 9
R 0 5 . 0 1 . 1 1
R 0 5 . 0 1 . 1 1
S 4 3 . 1 2 . 2 0
S 3 6 . 0 1 . 0 1
H 2 7 . 0 1 . 0 1
H 0 4 . 0 1 . 1 0
H 0 5 . 0 1 . 1 0

ソング 「奉仕の理想」

山下いづみ 



石 橋 広 明編集者

吉 野 榮 司
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 30名　　　30名　　   7名　　　23名 　     76%
2795回　11/29確定

2797回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 30名　　　30名　　   8名　　   22名　       73%

滝　克芳君　京都の旅行　天候にも恵まれ楽しかったで
　　　　　　す。段取り、ご苦労された植田さんおつか
　　　　　　れ様でした。
川村統一君　京都旅行、とても楽しませて頂きました。
　　　　　　京都洛南RCの皆様ありがとうございました｡
井出清章君　本日の卓話をぜひ聞きたいとの友人、ロー
　　　　　　タリーの大先輩  町田のりみちさんをおつ
　　　　　　れしました。
　　　　　　豊島会長お忙しい中を有難うございます。
京都旅行メンバーより
　　　　　　京都洛南さんよりお菓子お土産に頂きまし
　　　　　　た。くりまんじゅう　ご賞味下さい。

　本日合計　￥16,000　７月からの累計　￥230,726

〔ビジター〕
　　　佐野博美様（駿河RC　会長）
　　　久保田　博様（駿河RC　幹事）
　　　坂本泰俊様（駿河RC）寺門邦治様（駿河RC）
　　　興津伸一郎様（駿河RC）寺門邦治様（駿河RC）
　　　花村隆夫様（駿河RC）
　　　志田稔夫様（富士山吉原RC会長）
　　　岩間章哲様（富士山吉原RC）
　　　町田のりみち様

卓 話 清水銀行　代表取締役会長
豊島勝一郎様

リーの会長職等をお受けするのは初めてだと思います。
皆さんも既に十分ご経験の通り､クラブの会長職はとて
も多忙であり､会員各位の状況等に気を配らざるを得ず､
負荷はたいへん大きいものだと思います。しかしながら
役目というものは受けてみなければ、ロータリーの本質
的な理解は得られず、日夜スケジュール等に追われてい
っぱいいっぱいですが、責任は全うしようとがんばって
います。
　清水銀行では、各支店の支店長を中心にロータリー、
ライオンズに20名以上の役員行員が在籍しています。目
的は研修です。銀行員として、取引先の地場企業の経営
者の生活感価値観等を身近に体感する事はたいへん有意
義だと考えています。2年でも3年でもその期間を経験す
る事は、社会人として大きな価値があると思います。
　父親が駿河ロータリークラブのチャーターメンバーで
10周年の会長を務めました。脳梗塞で退会する迄の間、
家族例会や旅行などとても楽しい時間を過ごさせて頂き
ました。母を１０年程前に亡くしていたので、クラブの
活動が彼を支えてくれていました。「ロータリーの友」
をゆっくり静かに読んでいる姿が目に浮かびます。私の
家内が付き添って退会のごあいさつに伺って、帰って来
た時のホッとした表情が忘れられません。私にはロータ
リークラブに恩があります。明るくニコニコと仲間と時
間を過すことで、少しでもお返しが出来れば良いと考え
ております。
　今日、お配りした資料は、字が小さくなってしまって
申し訳ありませんが、私からのクリスマスプレゼントで
す。NHKの大河ドラマの歴史です。毎年のタイトルと主
演者が一覧できます。その年の日本、世界の出来事と日
経平均や原油価格、為替相場などがグラフに記されてい
ます。私の秘書室のスタッフが作ってくれました。皆さ
んの人生に照らし合わせてご覧下さい。青春の思い出も
よみ返ってくるのではないでしょうか。1963年の第1回
「花の生涯」では、最終回（桜田門外の変）の一カ月前
にケネディ大統領が暗殺されました。その後も時事にお
けるテーマ、NHKから社会に対するメッセージが込めら
れて作品が選定製作されている事がわかります。困った
ら戦国時代の織田信長を登場させる作戦も見て取れます｡
第8作品目の「樅の木は残った」では、吉永小百合と栗
原小巻が同時に出演､サユリスト､コマキストが話題で、
よく出てくれたものだと思うし、NHKの力を感じます。
そんなエピソードが山程あり、時代を先読みし、一番売
れている役者を登用する事で、国営放送の威信をかけて
の製作だと感じます。
　グラフの推移を見ると､バブル崩壊後の日本の経済力､
国力の劣化が見てとれます。大河ドラマが一番注視に値
するのは、その時点で国民が求めるリーダー像の追求だ
と思われます。「どうする家康」が最終回を迎えます。
SNS等の影響で､あまり視聴率は高くなかった様ですが､
激動の時代にピンチを切り抜けて行くリーダーの成長と
家臣団の結束は、やはり今の時代にも共感する事がたく
さんあった様に感じます。
　うすっぺらい卓話で申し訳ありませんでした。ご静聴
を心より感謝申し上げます。

　今回、富士ロータリークラブの例会で卓話をさせて頂
く機会を頂けた事にたいへん感謝し光栄に思います。次
元の低いお話しか出来ませんが、しばし、お耳汚しにお
付き合い下さい。
　私は、現在清水中央ロータリークラブの会長を務めさ
せて頂いています。当行でも現職の役員として、ロータ

「私とロータリーと大河ドラマ」


